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artai	 Solidaritas	 Indonesia	 (PSI)	 pimpinan	PKaesang	 Pangarep	 menjadi	 buah	 bibir	

lantaran	 suara	 partai 	 baru	 tersebut	

'meledak'	 secara	 tidak	 wajar.	 Dilansir	 dari	 situs	

resmi	KPU,	suara	PSI	terus	merangkak	naik	hingga	

mencapai	 3,13	 persen	 atau	 2.403.013	 suara	 pada	

Minggu	 (3/3/2024).	 Banyak	 pihak	 memper-

tanyakan,	 lantaran	 PSI	 berhasil	 meraih	 suara	

sebanyak	itu	hanya	dalam	waktu	30	jam.	Tuduhan	

ada	 upaya	 penggelembungan	 suara	 untuk	 partai	

yang	 dipimpin	 putra	 bungsu	 Jokowi	 tersebut	 pun	

menyeruak.	 Mulai	 dari	 politisi,	 calon	 presiden	

(capres)	 kubu	 lain	 hingga	 warganet	 bersuara.	

Bahkan,	netizen	ramai	dengan	tagar	#Partai	Salah	

Input	 dilengkapi	 bukti	 tangkapan	 layar	 mem-

bandingkan	 formulir	C	dengan	hasil	Sirekap,	yang	

jumlah	 hitungan	 suaranya	 lebih	 besar.	 Apa	 kabar	

demokrasi?

Baca	di	hal	11....
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Daya Beli Rakyat 
Tergerus Kenaikan Harga Pangan 

JAKARTA-Peneliti Center of Reform on 
Economics (Core) Indonesia Eliza 
Mardian berpandangan semakin 
mahal harga-harga pangan akan 
mengurangi daya beli masyarakat. 
Dalam data panel Badan Pangan 
Nasional (Bapanas) per Minggu 
( 3 / 3 / 2 0 2 4 ) ,  b e r b a g a i  h a r g a 
kebutuhan pokok masih mendaki, 
seperti beras hingga cabai.

"Semakin tingginya harga-harga 
akan menggerus daya beli masyarakat 
te r u t a m a  k a l a n ga n  b awa h .  I n i 
mengingat 60% lebih pengeluaran 
mereka di makanan," ungkap Eliza, 
Minggu (3/3/2023).

Diketahui,harga beras premium 
naik  0,18% dibandingkan, Sabtu 
(2/3/2024) menjadi Rp16.460 per 
kilogram (kg), beras medium juga naik 
0,35% menjadi Rp13.240 per kg.

Harga cabai rawit merah melonjak 
1,27% menjadi Rp62.140 per kg, harga 
daging sapi murni juga naik 0,39% 
menjadi Rp134.520 per kg, harga 
daging ayam ras juga masih mahal 
menjadi  Rp37.260 per kg,  gula 
konsumsi naik menjadi Rp17.710 per 
kg. Harga bawang putih bonggol masih 
tinggi dengan Rp39.020 per kg. Harga 
minyak goreng kemasan sederhana 
yang turun tipis menjadi Rp17.590 per 
kg.

Menurutnya, masih tingginya 
harga bahan pangan akan mem-
b e ra t ka n  ka n to n g  m a sya ra ka t . 
Konsumen akan akan mengatur ulang 
pengeluarannya sebagai respon 
p e nye s u a i a n  d e n g a n  ke n a i k a n 
tersebut.

"Mahalnya komoditas pangan akan 
sangat memberatkan masyarakat. Jika 
pendapatan mereka relatif tetap, maka 
belanja untuk non makanan akan 
berkurang," jelas Eliza.

Peneliti Core itu menyampaikan 
volatilitas harga komoditas memiliki 
karakteristik yang berbeda-beda. 
Untuk daging ayam dan telur, secara 
pola tahunan memang harga akan 
cenderung naik di awal tahun, nanti 
akan melandai pada Maret-April. 
Kemudian akan naik kembali pada 
bulan Juni-Juli dan turun mulai 
Agustus.

Untuk harga bawang putih, kata 
Eliza, amat ditentukan oleh harga 
global dan manajemen impor. Harga 
beras diprediksi bakal melanjutkan 
kenaikan pada Ramadan dan Lebaran 
Idul Fitri.

"Terlebih momentum awal tahun 
ini ditambah dengan pesta demokrasi. 
Menjelang puasa, permintaan bahan 
pangan akan semakin meningkatkan. 
Ini yang mesti diawasi," ucapnya.

Eliza menegaskan pemerintah 
p e r l u  m e m a s t i k a n  ke l a n c a ra n 
distribusi bahan pangan agar harga 
tidak berfluktuasi terlalu tinggi.

"Untuk menjaga harga bahan 
pangan stabil, pemerintah harus 
memastikan kelancaran distribusi," 
tuturnya.

Selain itu, diperlukan pengawasan 
distribusi yang ketat dan penegakan 
hukum yang tegas kepada spekulan 
yang bermain.

  
Inflasi	Volatile	Food	Nai

Di sisi lain, pemerintah akan 
m e m i t i ga s i  r i s i ko  d a n  p o te n s i 
terjadinya lonjakan harga pangan 
menjelang Ramadan dan Lebaran. 
S e l a i n  i t u ,  p e m e r i n t a h  j u g a 
memastikan ketersediaan pangan 
t e t a p  a m a n  j e l a n g  h a r i  b e s a r 
keagamaan  tersebut.

Badan Pusat  Statist ik  (BPS) 
mencatat perkembangan inflasi harga 
pangan bergejolak atau volatile food 
mencapai masih dalam tren yang 
meningkat yakni mencapai 8,47% year 
on yea (yoy) pada Februari 2024.

Inflasi yang melesat ini dipicu oleh 
kenaikan harga bahan makanan, 
terutama beras dan cabai merah.

Kepala Badan Kebijakan Fiskal, 
Kementerian Keuangan,  Febrio 
Kacaribu menyampaikan, kenaikan 
harga pangan saat ini salah satunya 
dipengaruhi oleh produksi yang 
rendah sebagai dampak iklim/cuaca 
yang berpengaruh pada siklus tanam 
dan panen.

A d a p u n  p u n c a k  p a n e n 
diperkirakan baru akan terjadi pada 
April  mendatang.  Selain beras, 
b e b e r a p a  p a n g a n  y a n g  j u g a 
mengalami kenaikan harga, antara lain 
cabai merah, telur ayam ras, daging 
ayam ras, dan kentang.

“Pemerintah terus melakukan 
langkah mitigasi risiko atas potensi 
terjadinya gejolak harga pangan, 
terutama menjelang Hari Besar 
K e a g a m a a n  N a s i o n a l  ( H B K N ) 
Ramadan dan Idul Fitri,” tutur Febrio 
dalam keterangan tertulisnya.

Pemerintah juga, lanjutnya secara 
konsisten terus berupaya untuk 

menjaga ketersediaan pasokan.  
Beberapa kebijakan yang ditempuh 
sebagai langkah stabilisasi harga 
beras, antara lain melalui operasi 
pasar dan pasar murah, dukungan 
subsidi pupuk.

Kemudian, percepatan penyaluran 
beras Stabilisasi Pasokan Harga 
Pangan (SPHP), percepatan impor, dan 
pembatasan pembelian retail untuk 
mengantisipasi pembelian secara 
berlebihan karena adanya rasa panik.

Ia berharap, inflasi volatile food 
dapat kembali menurun hingga di 
b a w a h  5 %  u n t u k  m e n d u k u n g 
pencapaian sasaran Pemerintah tahun 
2024.

Lebih lanjut, Pemerintah juga 
mewaspadai terkait lainnya. Inflasi inti 
yang menjadi komponen terbesar 
inflasi yang kondisinya masih stabil di 
angka 1,68% yoy, sementara inflasi 
h a r g a  d i a t u r  p e m e r i n t a h 
(administered price) menurun tipis 
menjadi 1,67% yoy, dari 1,74% yoy 
pada Januari 2024.

Meskipun perlahan menurun, 
Febrio menyebut, pergerakan inflasi 
harga diatur pemerintah perlu 
diwaspadai seiring risiko kenaikan 
tarif transportasi pada bulan depan di 
masa mudik lebaran.

Sebagai informasi, inflasi Februari 
2024 masih terkendali dan masih 
berada di dalam rentang sasaran 
p e m e r i n t a h ,  m e s k i p u n  s e d i k i t 
meningkat di level 2,75%, dari Januari 
2 , 5 7 % .  Ke n a i ka n  i n i  te r u t a m a 
dipengaruhi oleh harga pangan, 
khususnya beras.

“ P e m e r i n t a h  a k a n  t e r u s 
m e l a k u k a n  b e r b a g a i  l a n g k a h 
a n t i s i p a s i  u n t u k  m e n j a g a  k e -
tersediaan pasokan dan keter-
jangkauan harga pangan seiring 
dengan persiapan momen Ramadan 
dan Idul Fitri 2024,” kata Febri 
(wid,rls,ist/dya)

(ilustrasi)	Kenaikan	harga	pangan	termasuk	cabai-cabaian	masih	terjadi	jelang	Ramadan	tahun	ini.	(Dok)

H A R I A N

BERAS KUALITAS BAWAH I

Rp 14.650 per kg
1,74% - Rp 250

BERAS KUALITAS BAWAH II

Rp 14.400 per kg
1,41% - Rp 200

BERAS KUALITAS MEDIUM I

Rp 15.950 per kg
1,59% - Rp 250

BERAS KUALITAS MEDIUM II

Rp 15.750 per kg
1,29% - Rp 200

HARGA 
RATA-RATA DAN 
PERUBAHAN 
01 MARET 2024

BERAS KUALITAS SUPER I

Rp 17.250 per kg
1,47% - Rp 250

BERAS KUALITAS SUPER II

Rp 16.700 per kg
0,91% - Rp 150

DAGING AYAM RAS SEGAR

Rp 38.350 per kg
2,68% - Rp 1000

GULA PASIR KUALITAS PREMIUN

Rp 18.400 per kg
0,55% - Rp 100

GULA PASIR LOKAL

Rp 17.700 per kg
0,57% - Rp 100

MINYAK GORENG CURAH

Rp 16.250 per kg
0,62% - Rp 200

TELUR AYAM RAS SEGAR

Rp 31.400 per kg
4,32% - Rp 1300

Sumber	:https://www.bi.go.id/hargapangan
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p re s i d e n  t e r p i l i h  n a n t i  s u d a h 
ditetapkan KPU,” ungkapnya.

Data menunjukkan bahwa kondisi 
anggaran dana BOS dari pemerintah 
pusat itu selalu turun tiap tahun. 
Seperti saat 2022 ke 2023, dana BOS 
berkurang hingga Rp 539 miliar. 

"Jadi kalau menggunakan dana 
B O S ,  d i k h a w a t i r k a n  a k a n 
mengorbankan pembiayaan sektor 
lain yang lebih esensial dalam belanja 
sekolah, seperti upah guru honorer," 
lanjut guru swasta tersebut.

Belum lagi, kata dia, saat ini banyak 
SD yang mengeluhkan dana BOS untuk 
siswa itu kurang. Adapun, setiap 
t a h u n n y a ,  s a t u  a n a k  S D  a k a n 
mendapatkan Rp 900 ribu. Artinya, 
d a l a m  s a t u  h a r i ,  n e g a r a 
menganggarkan Rp. 2.830 per siswa.

" S e b e n a r n y a  s e j a k  a w a l 
pembiayaan anak SD sudah tidak 
manusiawi di bawah harga satu piring 
nasi versi makan siang gratis Rp 15 
ribu," tutur dia.

Menurut Iman, dengan tren dana 
BOS yang selalu menurun, maka 
usulan agar makan siang gratis dari 
d a n a  B O S  m a l a h  m e n a m b a h 
persoalan. Masalahnya dana BOS 
selalu turun setiap tahun, alih-alih 
makan siang gratis, sekolah malah 
tidak bisa membiayai apa pun.

"Artinya untuk sepiring nasi anak 
sekolah seharga Rp 15 ribu saja 
pemerintah belum bisa memenuhinya. 
Jadi, tidak bisa diambil dari anggaran 
BOS yang jelas-jelas kurang," tegas 
Iman.

D i  s i s i  l a i n ,  Ke p a l a  B i d a n g 
Pe n e l i t i a n  d a n  Pe n g e m b a n ga n 
( L i t b a n g )  P 2 G ,  F e r i y a n s y a h 
menegaskan, perlu ada kejelasan dari 
TKN Prabowo-Gibran mengenai detail 
rencana kebijakan ini.  Sehingga 

JAKARTA-Program makan siang gratis 
Prabowo-Gibran sudah mulai dibahas 
di pemerintahan saat ini, bahkan akan 
m a s u k  A P B N  2 0 2 5  d a n  s u d a h 
dilakukan simulasinya pekan lalu oleh 
M e n t e r i  K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Perekonomian, Airlangga Hartarto. 
Airlangga bahkan menyebut program 
ini akan menggunakan dana Bantuan 
Operasional Sekolah (BOS). 

Wakil Ketua Komisi X DPR RI Abdul 
Fikri Faqih menolak keras wacana 
itu.“Demi program ambisius, jangan 
korbankan pendidikan kita,” kata Fikri 
dalam keterangan tertulis dikutip, 
Minggu (3/3/2024).

Sebagai informasi,  dana BOS 
merupakan pelaksanaan ketentuan 
Pasal 34 UU No. 20/2003 tentang 
Sistem Pendidikan Nasional (UU 
S i s d i k n a s ) .  K o n s t i t u s i 
m e n g a m a n a t k a n  p e m e r i n t a h 
menjamin terselenggaranya wajib 
belajar minimal di jenjang pendidikan 
dasar tanpa memungut biaya.

Sebab itu, kata Fikri, dana BOS 
bertujuan menghadirkan pendidikan 
dasar tanpa kendala biaya pendidikan 
yang memberatkan.

“Jadi, jangan bebankan BOS untuk 
program yang tidak ada kaitannya 
dengan pendidikan,” sambungnya.

T a h u n  l a l u ,  p e m e r i n t a h 
mengurangi alokasi dana BOS senilai 
Rp539 miliar dengan alasan defisit 
APBN. Terlebih, sebesar 50 persen 
BOS juga digunakan untuk membayar 
gaji guru dan tendik honorer.  

Terkait dengan kondisi ini, dia 
mendesak Kemendikbudristek dan 
Kemenag memperjuangkan agar 
alokasi dana BOS tidak diutak-atik. 
Belum lagi, kebijakan program 'Makan 
Siang Gratis' dinilai belum jelas dari 
s i s i  a n g ga ra n  m a u p u n  n o m e n -

klaturnya.    
“ A p a l a g i  i n i  p r o g r a m 

nonpemerintah dari paslon yang 
belum resmi dilantik dan menjabat, 
semua ada aturannya dalam undang-
undang. Kami harus perjuangkan dana 
BOS murni hanya untuk pendidikan," 
ujarnya.

Asosiasi	Guru:	Ambil	Jatah	
Makan	Gurunya

Perhimpunan Pendidikan dan 
Guru (P2G) menolak rencana itu. 
Keberatan tersebut diungkapkan oleh 
Kepala Bidang Advokasi Guru P2G, 
Iman Zanatul Haeri.

“Sebagian besar dana BOS dipakai 
untuk membayar gaji guru dan tenaga 
pendidik honorer. Ini sama saja 
dengan memberi makan gratis siswa 
dengan cara mengambil jatah makan 
para gurunya. Sebab ada guru honorer 
yang hanya mengandalkan dana BOS,” 
kata Iman dalam keterangan resminya, 
dikutip Minggu (3/3/2024).

Dana BOS adalah salah satu pos 
APBN dari Kementerian Pendidikan, 
Kebudayaan, Riset, dan Teknologi. 
Iman menilai seharusnya skema 
makan siang gratis pembiayaannya 
t i d a k  d i a m b i l  d a r i  a n g g a r a n 
pendidikan termasuk BOS dari APBN 
lantaran dengan dana ini saja, belum 
mampu mensejahterakan guru, 
memperbaiki fasilitas sekolah dan 
memajukan kualitas pendidikan di 
Tanah Air.

Berdasarkan data BPS 60,60 
persen ruang kelas SD di Indonesia 
dalam kondisi rusak pada tahun ajaran 
2021/2022. Ini yang semestinya 
menjadi fokus perhatian pemerintah.

"Apalagi kalau harus menanggung 
beban makan siang gratis. Kita perlu 
mendiskusikan ini secara serius ketika 

informasi ke publik tidak parsial 
seperti terjadi sekarang.

"TKN 02 hendaknya melakukan 
dialog terbuka secara objektif, jujur, 
dan transparan dengan masyarakat 
s i p i l  d a n  a k a d e m i s i ,"  u n g k a p 
Feriyansyah.

Feriyansyah mengungkapkan 
konsep makan siang gratis di dunia 
untuk anak sekolah adalah kebijakan 
yang sudah lazim.

" K i t a  p e r l u  m e m p e rh a t i ka n 
n e g a r a - n e g a r a  y a n g  s u d a h 
menerapkannya dan menghindari 
masalah-masalah yang potensial dari 
kebijakan makan siang gratis di 
sekolah. Harus hati-hati dan tidak 
gegabah," kata Feri.

Isu dana BOS untuk program 
makan siang gratis Prabowo-Gibran 
d i c e t u s k a n  M e n k o  B i d a n g 
Perekonomian, Airlangga Hartarto, 
saat menghadiri simulasi program 
makan siang gratis di SMPN 2 Curug 
K a b u p a t e n  Ta n g e r a n g ,  K a m i s 
(29/2/2024).

"Kalau SMP, SD, kita relatif punya 
sistem plan-plan anggaran, salah 
satunya melalui BOS dan secara 
s p e s i f i k  b i s a  d i b u a t , "  k a t a 
Airlangga.(wid,rls,ist,ant/dya)

Siswa	memperlihatkan	menu	makanan	makan	siang	gratis	di	SMPN	2	Curug,	Tangerang,	Banten,	Kamis	(29/2/2024).(Ist)

H A R I A N

DPR RI Tolak Dana BOS Dialihkan 

untuk Program Makan Siang Gratis

POLEMIK MAKAN 

SIANG GRATIS 

BERSUMBER DANA BOS

Makan siang gratis program 
capres dan cawapres Prabowo 
Subianto-Gibran Rakabuming 
Raka.

Menko Perekonomian simulasi di 
SMP Negeri 2 Curug Tangerang, 
Kamis (29/2).

Simulasi 4 menu, nasi ayam 
tepung, nasi ayam semur telur, 
gado-gado, siomay. Tambahan 
sayur dan buah.

Paket menu Rp15 ribu per anak, 
Tanpa susu.

Untuk 70 juta siswa diperlukan
Rp450 triliun, alokasikan dari 
APBN 2025.

Usulkan sumberpendanaan dari 
BOS spesifik/afirmasi.

udah dibahas sidang kabinet, 
Senin (26/2). agenda 
pembahasan RAPBN 2025.
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SURABAYA – Berdasarkan data situasi 
DBD Jawa Timur dari bulan Januari 
hingga minggu ketiga bulan Februari 
2024,  jumlah kasus  DBD te lah 
mencapai 3.638 orang. Untuk itu, 
penting dilakukan upaya pencegahan 
penyebaran DBD.

Penjabat (Pj) Gubernur Jawa 
Timur Adhy Karyono menghimbau 
m a s y a r a k a t  u n t u k  k e m b a l i 
m e n g g a l a k k a n  g e r a k a n 
Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) 
guna mencegah penyebaran penyakit 
Demam Berdarah Dengue (DBD) yang 
kini mulai merebak di puncak musim 
hujan. Bahkan ia tegas mengimbau 
agar masyarakat bisa lebih waspada 
melalui Gerakan Satu Rumah Satu 
Jumantik, minimal satu minggu sekali. 

“Dengan mengaktifkan kembali 
gerakan PSN ini, harapannya peran 
serta dan pemberdayaan masyarakat 
dengan melibatkan setiap keluarga 
u n t u k  m e m b e ra n t a s  D B D  b i s a 
ditingkatkan. Perannya bisa dengan 
m e l a k u k a n  p e m e r i k s a a n , 
pemantauan, pemberantasan jentik 
nyamuk DBD yang jadi  sumber 
penyebaran utama,"  ungkap Pj . 
Gubernur Adhy Karyono saat dijumpai 
di Gedung Negara Grahadi Surabaya 
pada Minggu (3/3/2024). 

Ia melanjutkan, kegiatan PSN 
dapat dilakukan dengan 3M Plus, yaitu 
menguras/membersihkan bak mandi, 
vas bunga, tempat minum binatang 
peliharaan, tatakan dispenser. Yang 
kedua dengan menutup rapat Tempat 
Penampungan Air (TPA).  "Jika TPA 
tidak mungkin dikuras atau ditutup, 
maka bisa diberikan larvasida," ucap 
Adhy Karyono.

Langkah ketiga yang disebut Pj. 
Gubernur Jatim adalah menyingkirkan 
atau memanfaatkan serta mendaur 
ulang barang bekas seperti ban bekas, 
botol plastik, kaleng bekas. Kemudian 
P l u s  p a l i n g  p e n t i n g  a d a l a h 
menghindari gigitan nyamuk. 

"Bisa dengan menanam pohon 
pengusir nyamuk, memakai kelambu, 
anti  nyamuk serta memberikan 
larvasida. Memelihara ikan pemakan 
j e n t i k ,  m e m a s a n g 
ovitrap/larvitrap/mosquitotrap," 
jelasnya.

Di  akhir,  P j  Gubernur  Adhy 
Karyono menekankan bahwa upaya 
pemberantasan DBD tidak bisa 
dilakukan sendiri. Melainkan harus 
menjadi tanggung jawab seluruh 
masyarakat .  Untuk i tu ,  ia  juga 
berharap besar agar sosialisasi oleh 
tenaga kesehatan di berbagai Fasilitas 
Pelayanan Kesehatan (Fasyankes) bisa 
lebih digaungkan. 

"Bisa juga berkolaborasi dengan 
RT/RW, TP-PKK hingga Karang Taruna 
untuk menggalakkan Gerakan PSN 
hingga ke rumah-rumah," ujarnya. 

"Jaga terus kebersihan diri dan 
l ingkungan.  Lindungi  diri  kita , 
lindungi keluarga kita, lindungi sekitar 

kita," pungkasnya. 
Sementara itu, jumlah kasus DPD 

di Jatim selama 2 bulan ini sudah 
mencapai lebih dari separuh kasus 
DBD pada 2023 lalu .  Pasalnya, 
sepanjang 2023 lalu tercatat ada 6.642 
kasus dengan kematian sebanyak 65 
kasus. Meski demikian, kasus pada 
2023 tersebut menurun dibandingkan 
tahun 2022. 

Ke t u a  T i m  Ke r j a  A r b ov i r u s 
Kemenkes, dr Asik Surya, mengatakan 
tahun 2023 lalu, Jawa Timur menjadi 
provinsi ketiga dengan kasus DBD 
tertinggi se-Indonesia setelah Jawa 
Barat dan Kalimantan Barat.

Data Kemenkes RI dalam lima 
t a h u n  t e ra k h i r  ( 2 0 1 8  -  2 0 2 2 ) 
mencatat ,  rerata kasus DBD di 
Indonesia mencapai sekitar 105.763 
kasus dengan rerata kematian 815 
kasus. Di tahun 2023, angka kasus dan 
kematian akibat DBD mengalami 
penurunan dari tahun sebelumnya 
yaitu 2022 di mana total kumulatif 
DBD tercatat 143.266 kasus dengan 
kematian 1.236 kasus.

"Dunia saat ini menargetkan nol 
kematian pada tahun 2030. Hal ini 
tentunya tidak terlepas dari langkah-
l a n g k a h  i n t e r ve n s i  ya n g  t e l a h 
dilakukan oleh Pemerintah untuk 
menekan kasus DBD," ujarnya di sela 
kampanye #Ayo3MPlusVaksinDBD di 
Surabaya dikutip dari surya.co.id, 
Sabtu (2/3/2024).

Secara garis besar terdapat tiga 
intervensi. Yaitu intervensi pada 
lingkungan, intervensi pada vektor 
(nyamuk),  dan intervensi  pada 
manusia. Intervensi pada lingkungan 
d a p a t  d i l a ku ka n  m e l a l u i  p e m -
berantasan sarang nyamuk, sedang-
kan intervensi pada vektor dilakukan 
melalui penggunakan larvasida serta 
insektisida yang digunakan untuk 
fogging.

S e m e n t a r a  p a d a  m a n u s i a , 
dilakukan dengan cara intervensi 
inovatif melalui vaksinasi.

“Untuk itu, pemerintah terus 
bekerja sama dengan pihak-pihak 

terkait dalam melakukan edukasi yang 
berkelanjutan kepada masyarakat 
tentang pentingnya perlindungan 
yang komprehensif terhadap DBD, 
t e r m a s u k  m e l a l u i  K a m p a n y e 
# Ay o 3 M P l u s Va k s i n D B D,  s e r t a 
'Langkah Bersama Cegah DBD' yang 
pada hari ini kita lakukan di Surabaya 
bersama PT Takeda Innovative 
Medicines untuk meningkatkan peran 
aktif masyarakat dalam pencegahan 
dan pengendalian DBD di Indonesia," 
tutup dr Asik.

Sementara itu, mendukung arahan 
Pj. Gubernur Adhy Karyono, Kepala 
Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur, 
Prof. Dr. dr. Erwin Astha Triyono, 
Sp.PD-KPTI., FINASIM menyebut 
b a hwa  u p aya  p e n c e g a h a n  d a n 
pengendalian penyakit DBD, Pemprov 
Jatim telah melakukan berbagai upaya. 
Diantaranya dengan mengeluarkan 
Surat Edaran Gubernur Jawa Timur tgl. 
2 9  N o v e m b e r  2 0 2 3  t e n t a n g 
Kewaspadaan dan Pengendalian DBD.

Selain itu, melalui Dinkes Jatim 
juga telah membuat surat ke Dinkes 
kabupaten/ kota tentang Penata-
laksanaan DBD dan Kewas-padaan 
Kasus DBD untuk disampaikan kepada 
seluruh fasilitas pelayanan kesehatan 
daerah di wilayah Jawa Timur.

“Kami juga telah melakukan 
kegiatan sosialisasi pencegahan 
p e n y a k i t  D B D  m e l a l u i  m e d i a 
elektonik/ cetak, melaksanakan 
surveilans kasus DBD di daerah serta 
p e r s i a p a n  s a r a n a  p e l a y a n a n 
kesehatan, tenaga dan logistik dalam 
upaya pengendalian penyakit DBD,” 
Jelas Prof. Erwin.

Di akhir, dirinya juga berpesan jika 
ada anggota keluarga yang mengalami 
demam tinggi yang mendadak, terus 
menerus, berlangsung 2-7 hari segera 
periksakan ke fasilitas pelayanan 
kesehatan terdekat.

"Segera periksakan anggota 
keluarga yang memiliki gejala DBD. 
Semakin cepat pertolongan akan 
semakin baik," pungkasnya.

Sementara itu, Jumlah pasien yang 

Gawat, DBD Jatim Capai 

3.638 Kasus dalam Dua Bulan
meninggal dunia akibat terjangkit 
DBD di Kabupaten Jombang, Jawa 
Timur, terus bertambah. Saat ini 
s e b a n y a k  9  o r a n g  d i l a p o r k a n 
meninggal dunia akibat DBD. 

D a t a  t e r b a r u ,  p a s i e n  y a n g 
meninggal dunia di RSUD Jombang 
pada Jumat (1/3/2024) ini berusia 3 
t a h u n .  D i a  a s a l  D e s a  J a p a n a n 
Kecamatan Gudo, Kabupaten Jombang 
yang meninggal dunia setelah sakit 
selama 6 hari.  

"Hari ini ada satu yang meninggal. 
Tadi pagi jam 10.00 WIB, kiriman 
(rujukan) tadi malam. Kondisinya 
sama sudah mengalami dengue shock 
sindrom. Dan hari ke 6 (sakit) juga," 
k a t a  D i r e k t u r  R S U D  J o m b a n g , 
M a ' m u r o t u s  S a ' d i y a h ,  J u m a t 
(1/3/2024). 

Kasus demam berdarah akibat 
virus yang dibawa nyamuk Aedes 
Aegypti terus memakan korban jiwa di 
Kabupaten Jombang. Pada 29 Februari 
2024 siang, tercatat ada 6 pasien yang 
meninggal dunia.  Pada sore hari 
jumlah korban meninggal dunia 
bertambah menjadi 2 orang. 

Sepanjang Februari,  8 orang 
dinyatakan meninggal dunia akibat 
DBD. Lalu, pada 1 Maret pagi tadi 
seorang pasien meninggal dunia 
setelah mendapat perawatan di RSUD 
Jombang.  Ma'murotus Sa'diyah 
mengungkapkan, sepanjang Februari 
RSUD merawat 182 pasien infeksi 
virus dengue (IVD). Dengan rincian 
usia pasien anak-anak sejumlah 138, 
dan usia dewasa 44 pasien.

"Khusus yang terscrening demam 
berdarah positif itu ada 89 pasien. Itu 
untuk bulan Februari. Angka yang 
meninggal, khusus di bulan Februari 
cukup tinggi ya. Ada 8 (satu usia 
dewasa dan 7 usia anak-anak)," ujar 
Ma'murotus.  

U n t u k  k o n d i s i  p a s i e n  ya n g 
meninggal dunia, di RSUD Jombang, 
mereka kebanyakan sudah dalam 
kondisi shock syndrom dengue. 
Beberapa pasien meninggal dunia saat 
usia terjangkit virus sudah memasuki 
6 hari.  

"Mereka datang dalam kondisi 
sudah shock syndrom dengue (SSD). 
Hampir sebagian besar pasien yang 
meninggal itu dikirim dalam keadaan 
dengue shock sindrom. Dan mereka 
meninggal pada hari ke 6," tuturnya. 

Saat  ini  jumlah pasien yang 
dirawat memang cenderung menurun. 
Sebanyak 33 anak-anak, 7 dewasa 
masih menjalani perawatan. Sebanyak 
12 pasien dirawat di ICU lalu 3 pasien 
masih dirawat intensif di IGD. 

 "Per hari ini 1 Maret, pasien 
dewasanya ada 7, pasien usia anak-
anak ada 33 jadi jumlahnya ada 40 
pasien DBD, dirawat di ICU ada 12, tapi 
semuanya a lhamduli l lah  tanpa 
ventilator, sedangkan yang stagnan di 
I G D  h a n y a  3 ,  a r t i n y a  i n i  a d a 
penurunan," tuturnya. (lut/dya)

Kegiatan	jumantik	untuk	mengantisipasi	merebaknya	DBD	di	Jatim.

H A R I A N
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LAMONGAN- Cabang Dinas (Cabdin) 
Kelautan dan Perikanan Kabupaten 
Tuban menggelar Gerai Pelayanan Izin 
Usaha Perikanan Tangkap bagi 
nelayan Kranji.

Kegiatan dilaksanakan Jumat 
(19/1/2024) di Kantor Rukun Nelayan 
Desa Kranji, Kabupaten Lamongan.

Tercatat sekitar 20 orang nelayan 
yang mmengajukan permohonan 
Buku Kapal Perikanan Elektronik, atau 
yang disingkat E-BKP.

E-BKP merupakan dokumen yang 
memuat informasi identitas pemilik 
dan identitas kapal perikanan, beserta 
perubahan-perubahan yang terjadi 
terhadap identitas pemilik dan 
identitas kapal perikanan berbasis 
elektronik. Fungsi dari E-BKP antara 
lain sebagai bukti identitas resmi 
kapal perikanan Indonesia. Selain itu 
untuk menjamin ketelusuran kapal 
perikanan, sebagai alat kontrol 
realisasi alokasi kapal perikanan, 
sebagai alat identifikasi pengawasan 
d a n  s e b a g a i  b a s i s  d a t a  k a p a l 
perikanan nasional.

Gerai  Pelayanan Iz in  Usaha 
Perikanan Tangkap ini dimaksudkan 
untuk meningkatkan keterjangkauan 
pelayanan publik dalam hal perizinan 
oleh Cabang Dinas Kelautan dan 
Perikanan Kabupaten Tuban kepada 
pelaku usaha perikanan tangkap. 
Melalui kegiatan ini, diharapkan 
adanya peningkatan legalitas para 
pelaku usaha perikanan tangkap, 
terutama bagi nelayan yang memiliki 
kapal berukuran di bawah 7 GT.

Dalam kegiatan tersebut hadir 
Kepala Cabang Dinas Kelautan dan 
Perikanan Kabupaten Tuban, Kasi 
Verifikasi Perijinan Cabang Tuban 
Khairul Sasmito beserta jajarannya. 

Dalam pemaparan Subekti, S.Pi., M.S. 
menjelaskan beberapa hal. Salah 
satunya so mekanisme penerbitan 
sertifikat kelaikan kapal perikanan 
yanh sesuai  dengan keputusan 
Direktur Jenderal Perikanan Tangkap 
Nomor 14 Tahun 2022 tentang 
petunjuk teknis pemeriksaan kelaikan 
kapal perikanan, dan Nomor 15 Tahun 
2022 tentang pedoman penerbitan 
sertifikat kelaikan kapal perikanan.

“ Pa d a  a c a ra  i n i  d i h a ra p ka n 
membantu para nelayan untuk proses 
pengurusan ijin, diantaranya akan 
dilakukan pembuatan Nomor Induk 
Berusaha (NIB), Tanda Daftar Kapal 
Perikanan (TDKP),  Buku Kapal 
Perikanan dan cek fisik kapal.” 

katanya.
Semua lingkup perijinan  usaha 

perikanan tangkap berbasis aplikasi 
melalui Online Single Submission 
( O S S )  d i m a n a  p e m o h o n  h a r u s 
mendaftar dan menguploud dokumen 
persyaratan yang dibutuhkan, sehingga 
hal ini merupakan salah satu kendala 
yang di hadapi para nelayan. Para 
nelayan cukup antusias hadir pada 
acara gerai perijinan tersebut dengan 
tujuan dapat membantu proses 
perijinan sesuai kapal yang dimiliki.

K e g i a t a n  d i t u t u p  d e n g a n 
penyerahan secara simbolis E-BKP 
oleh Kepala Cabang Dinas Kelautan 
dan Perikanan Kabupaten Tuban 
kepada nelayan Kranji.(ADV)

Buka Gerai Izin Usaha Perikanan Tangkap 

di Desa Kranji Lamongan 

H A R I A N

Suasana	Gerai	Pelayanan	Izin	Usaha	Perikanan	Tangkap	yang	digelar	oleh	Cabdin	Kelautan	dan	Perikanan	Kabupaten	Tuban	
menggelar		bagi	nelayan	Jumat	(19/1/2024)	di	Kantor	Rukun	Nelayan	Desa	Kranji,	Kabupaten	Lamongan.

Cabdin Kelautan dan Perikanan Kabupaten Tuban 

SURABAYA	– Anggota Komisi B DPRD 
Jawa Timur, Daniel Rohi mendorong 
Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
melakukan peremajaan pelabuhan di 
s e l u r u h  w i l a y a h  J a w a  T i m u r, 
khususnya di Pelabuhan Mayangan, 
Probolinggo.

Po l i t i s i  P D I  Pe r j u a n g a n  i n i 
meminta  agar  Pemprov segera 
melakukan pengerukan sedimen. 
Menurutnya, hal itu menjadi langkah 
krusial untuk menjaga keseimbangan 
ekosistem perairan dan mendukung 
aktivitas ekonomi sektor perikanan.

“Usai Kunjungan Kerja (kunker) ke 
Pelabuhan Mayangan kemarin, saya 
melihat nilai strategis di sana dalam 

kegiatan jual-beli ikan. Namun karena 
adanya pendangkalan yang sangat 
parah, kapal susah berlabuh untuk 
bongkar-muat tangkapan ikan,” jelas 
Daniel Rohi pada Lenteratoday, 
Minggu (03/03/2024).

P e n g e r u k a n  s e n d i m e n  d i 
pelabuhan ini, akan meningkatkan 
kelancaran akses para nelayan 
ataupun kapal saat berlabuh. Sehingga 
bisa membuka peluang lebih besar 
pelelangan ikan dan mendukung 
keberlanjutan bisnis perikanan di 
daerah sana.

“Selain itu, saya juga menyoroti 
perihal Surat Edaran (SE) Nomor 
B.701/ MEN-KP/VI/2023. Sebab, SE 

tersebut membebani para nelayan 
kecil. Salah satunya, jika nelayan 
melaut di atas 12 mil harus menyetujui 
migrasi perizinan,” ungkapnya.

Terhadap Surat edaran tentang 
migrasi perizinan berusaha subsektor 
penangkapan ikan dan perizinan 
berusaha pengangkutan ikan tersebut, 
Daniel Rohi menyoroti poin (a) dan (b) 
yang menjadi kewenangan Menteri KP 
seperti tertuang dalam surat edaran. 
P o i n  ( a )  m e n y e b u t k a n ,  k a p a l 
penangkap ikan berukuran sampai 
dengan kumulatif 5 (lima) gross 
tonnage dan beroperasi di Wilayah 
Kawasan Konservasi Nasional.

S e m e n t a r a  p o i n  ( b ) ,  k a p a l 

Anggota DPRD Jawa Timur Soroti 

Persoalan Pelabuhan dan Kesejahteraan Nelayan

penangkap ikan berukuran di atas 5 
(lima) gross tonnage sampai dengan 
30 (tiga puluh) gross tonnage dan 
beroperasi di atas 12 mil laut dan atau 
laut lepas.

Akibat dari kebijakan tersebut, 
nelayan di Pelabuhan Mayangan 
semakin terbebani. Pasalnya, saat ini 
pencatatan ikan di pelabuhan untuk 
kapal dan PNBP pascabayar sering kali 
berbeda antara petugas dari KKP dan 
pelaku usaha.

“Saya meminta pemprov segera 
berkooridnasi dengan pusat terkait 
hal ini, agar kebijakan migrasi kapan 
ini dikaji ulang dan tidak membebani 
para nelayan,” pungkasnya. (pra/lut)
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BATU	 - Penjabat (Pj) Wali Kota Batu, 
Aries Agung Paewai, mendorong hasil 
p e r t a n i a n  k e n t a n g  d i  D e s a  
Sumberbrantas sebagai salah satu 
pondasi pariwisata. Ditegaskannya, 
d a r i  ko m o d i t a s  te r s e b u t  b i s a  
diwujudkan pariwisata  yang beragam 
dan berkelanjutan. 

"Karena sektor pertanian itu 
bukan hanya sekadar bagian dari 
peningkatan ekonomi, tetapi juga 
m e n j a d i  p o n d a s i  b a g i  s e k t o r  
pariwisata dan UMKM. Hal ini juga 
sudah saya sampaikan saat pertemuan 
bersama anggota Gabungan Kelompok 
Tani (Gapoktan) Desa Sumberbrantas 
di Sabtu (2/3/2024) kemarin. Jadi 
penting agar desa-desa ini bisa 
memanfaatkan karakteristik unik yang 
dimiliki," ujar Aries, saat dikonfirmasi 
pada Minggu (3/3/2024). 

P j  A r i e s  m e n g a k u  t e l a h  
menginstruksikan kepada Kepala 
Dinas Pertanian dan Ketahanan 
Pangan (Dispangtan) Kota Batu, Heru 
Yulianto, agar segera melakukan 
pemetaan ulang pada sektor pertanian 
di desa tersebut. Menurut Aries, hal ini 
setidaknya akan menjadi langkah awal 
u n t u k  p e n g e m b a n g a n  s e k t o r  
p e r t a n i a n  k e n t a n g  d i  D e s a  
Sumberbrantas. 

Dalam hal ini, Aries menyebutkan 
beberapa contoh desa yang telah 

berhasil mengembangkan potensi 
yang dimiliki. Di antaranya seperti 
Desa Beji yang merupakan sentra 
penghasil tempe, dan Desa Gunungsari 
dengan ternak sapi perahnya. Oleh 
karena itu, Aries optimistis potensi 
pengembangan beragam dan autentik 
di seluruh desa dan kelurahan dapat 
menarik minat wisatawan untuk 
berkunjung ke Kota Batu. 

Selain memberikan peluang 
ekonomi baru, pengembangan ini juga 
diharapkan dapat memberikan 
edukasi kepada wisatawan tentang 
proses pertanian dan menciptakan 
pengalaman wisata yang berkesan. 
Harapannya, kentang ini kan produk 
unggulan di sini, sehingga bisa 
mendefinisikan identitas pariwisata 
Desa Sumberbrantas ini," tambahnya. 

Sementara itu, Ketua Gapoktan 
Kota Batu, Sugeng menambahkan, 
pentingnya untuk menjaga lingkungan 
demi kelangsungan usaha pertanian di 
Kota Batu. Menurutnya, lingkungan 
yang terjaga dapat menjamin kualitas 
tanah yang optimal, mendukung 
pertumbuhan tanaman, dan akhirnya 
menghasilkan panen yang berkualitas.

Terpisah, Wakil Ketua II DPRD 
Kota Batu, Heli Suyanto, justru 
memfokuskan potensi para petani 
muda yang seharusnya lebih terlibat 
dalam pengembangan pertanian di 

wisata petik apel, daerah B petik 
stroberi, dan sebagainya," tegas Heli. 

Mengakhiri per-nyataannya, Heli 
me-nyampaikan bahwa kentang 
sebagai komoditas unggulan dari Desa 
Sumberbrantas, sejatinya telah banyak 
dipasarkan ke luar daerah. Dalam 
konteks ini, Heli meyakini jika ibu kota 
negara nantinya pindah ke Ibu Kota 
Nusantara (IKN), maka tak menutup 
kemungkinan jika petani lokal akan 
memenuhi kebutuhan sayur di IKN, 
te r u t a m a  ko m o d i t a s  ke n t a n g .  
(Santi/Dya)

Desa Sumberbrantas ini. Bagi Heli, 
keberadaan para petani muda ini 
dianggap sebagai nilai plus bagi Kota 
Batu.

"Di sana kan banyak petani-petani 
m u d a ,  s u d a h  s a a t nya  m e re ka  
mengoptimalkan potensi yang ada, 
yakni kentang, untuk mengembang-
kan desanya. Jadi kami sebagai dewan 
juga sangat mendorong agar potensi 
kentang,  turut dikenal seperti  
misalnya hasil pertanian apel, jeruk, 
stroberi. Itu kan sudah banyak 
diketahui wisatawan. Oh desa A ada 

Pj  Wali Kota Batu: 

Hasil Pertanian Kentang Bisa Jadi Pondasi Pariwisata

MALANG  -  Pemerintah  Kota 
(Pemkot)  Malang menghadapi  
tantangan berat terkait transportasi 
publik di wilayahnya. Dari jumlah total 
1.400 unit, hanya sekitar 30 persen 
atau  430 armada yang memenuhi 
kriteria fisik dan administratif layak. 

Dinas Perhubungan (Dishub) Kota 
Malang pun berencana mengajak 
sejumlah perwakilan sopir angkutan 
kota (angkot) untuk melakukan studi 
banding ke Kota Solo. Harapannya bisa 

memberikan moda transportasi 
publik yang lebih baik dan nyaman 
bagi masyarakat. 

"Kami berencana mengajak satu 
atau dua orang perwakilan sopir 
angkot untuk studi banding melihat 
moda transportasi umum di Solo. 
Kemudian sebagai alternatifnya, kami 
akan berusaha mengundang teman-
teman dari Kota Solo untuk berbagi 
pengalaman," ujar Kepala Dishub Kota 
Malang, Widjaja Saleh Putra, saat 

peningkatan pendapatan bagi para 
sopir angkot. 

Selain itu, aspek keamanan sopir 
dan penumpang yang ditingkatkan 
melalui teknologi juga dapat meningkat- 
kan rasa aman dan kesejahteraan 
psikologis para sopir. Adopsi inovasi 
ini diharapkannya tidak hanya akan 
meningkatkan kualitas layanan angkot 
secara keseluruhan, tetapi juga mem-
berikan dorongan positif terhadap 
tingkat pendapatan sopir melalui 
peningkatan jumlah penumpang. 

“ K o m i t m e n  k a m i  a d a l a h  
menghidupkan kembali angkot di Kota 
Malang. Skema ini akan didiskusikan 
secara terbuka dengan para pelaku 
terkait, mengingat tantangan yang 
tinggi yang dihadapi. Meski prosesnya 
dikenal sulit, Undang-Undang No.22 
Tahun 2009 memberikan dorongan 
yang sangat kuat untuk terus berupaya 
mewujudkan transportasi publik yang 
lebih baik," jelasnya. 

Mengakhiri pernyataannya, Jaya 
berharap langkah ini dapat membawa 
perubahan positif dalam sistem 
transportasi publik, serta memenuhi 
harapan masyarakat akan angkutan di 
Kota Malang yang lebih efisien dan 
aman. (Santi/Dya)

dikonfirmasi awak media, Minggu 
(25/2/2024). 

Dalam konteks perbaikan konsep 
angkot yang nyaman, Dishub Kota 
Malang tengah menghadapi tantangan 
nyata terkait dengan kondisi fisik 
angkot. 

"Kami juga memahami bahwa 
proses ini memerlukan waktu dan 
upaya, sebagaimana pengalaman di 
Solo yang awalnya (sopir angkot) 
menolak. Namun kalau sosialisasi dan 
pendekatan terus dilakukan, buktinya 
di sana sekarang sudah memberikan 
hasil positif setelah waktu yang cukup 
panjang," tambahnya. 

Lebih lanjut, dengan berfokus pada 
studi banding ke Solo, Jaya berharap 
para sopir  akan mendapatkan 
wawasan yang mendalam mengenai 
kearifan lokal yang dapat diadaptasi 
dan dimodifikasi untuk meningkatkan 
sistem angkot di Kota Malang. 

Menurut Jaya, melalui studi 
banding ini, Dishub berharap dapat 
mengimplementasikan fitur-fitur 
modern seperti kamera CCTV, GPS, dan 
sistem penggajian melalui Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD). Langkah ini diharapkan 
mampu memberikan kepastian dan 

Tantangan Transportasi Publik Kota Malang,

Hanya 30 Persen Angkot yang Layak

Angkutan	Kota	di	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

H A R I A N

Pj	Wali	Kota	Batu,	Aries	Agung	Paewai	saat	melakukan	panen	kentang	di	Desa	Sumberbrantas.	
(Dok.	Prokopim	Kota	Batu)
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MARIA 
ZHANG 

Sumber	Foto	:
Instagram	
Maria	Zhang

impression
Senin, 04 Maret 2024

FILM  Serial  Avatar:  The Last  
Airbender  kini  kembal i  hadir  
menghibur para penggemarnya.  

Berbeda dari sebelumnya, kali ini 
serial Avatar diperankan oleh para 
aktor dan aktris ternama. Salah 
satunya Maria Zhang yang tengah jadi 
perbincangan publik.  

Dalam serial tersebut, Zhang 
b e r p e r a n  s e b a g a i  S u k i  y a n g  
merupakan pemimpin pasukan 
khusus Kyoshi Warriors di Pulau 
Kyoshi.  

Para penonton dibuat  terkesima 
dengan paras cantik Zhang. Terutama 
saat scene Zhang menghapus make up-
nya setelah mengajarkan Zuko cara 
bertarung.  

Lalu, siapa sebenarnya sosok 
Zhang hingga berhasil mencuri 
perhatian para penonton di film 
Avatar?  

Dilansir dari The Direct, Zhang 
merupakan aktris muda yang lahir di 
Polandia, tetapi besar di Beijing, 
Tiongkok oleh ibu dan ayahnya. 

M a r i a  Z h a n g  m e n e m p u h  
pendidikan kuliah di California 
Selatan, Amerika Serikat, tepatnya di 
University of Auckland. Dia berhasil 
menyabet gelar bidang manajemen 
pemasaran. 

Z h a n g  t i d a k  h a nya  p i awa i  
berakting, lantaran dia memiliki 
ke m a m p u a n  u n t u k  m e n g u a s a i  
beberapa bahasa, yaitu Mandarin, 
Polandia, Inggris.  

Wanita kelahiran 8 Agustus 1999 
ini telah melalang buana di dunia 
perfilman. Dia pernah berperan di film 
Continuum (2018), Dear Man (2019), 
dan All I Ever Wanted (2021).  

Siapa sangka, dirinya terinspirasi 
sebagai aktris saat menonton Hannad 
Montana dan Wizards of Waverly 
Place.  

Debut pertamanya di dunia akting 
saat mengikuti teater Alice In 
Wonderland di Polandia.  Pada titik 
inilah dia mulai serius dan mengulik 
lebih dalam sebagai aktris.  Masuknya 
Zhang di ruang lingkup seni peran juga 
didukung oleh kedua orang tuanya 
yang merupakan seorang seniman. 

Sebelum namanya melambung 
lewat serial  Avatar:  The Last  
Airbender, Maria Zhang debut akting 
dengan memerankan karakter Dayna 
Hu dalam film pendek bertajuk 
Continuum pada tahun 2018.  

Saat bermain di Continuum usia 
Maria Zhang baru 19 tahun.  Berdasar-
kan berbagai unggahannya di Instagram, 
Maria Zhang rupanya merupakan sosok 
pencinta hewan, khususnya kucing.  

Serial live-action Avatar: The Last 
Airbender season 1 sudah tayang di 
Netflix pada 22 Februari 2024.  

Serial Avatar menjadi salah satu 
tontonan yang begitu dinanti  
kehadirannya. 

Dengan bakatnya yang kaya, Maria 
Zhang menunjukkan bahwa dia adalah 
pilihan yang tepat untuk mem-
bawakan karakter Suki dalam 
adaptasi live action yang dinantikan 
ini. (Bisnis/berbagai sumber) 

MARIA ZHANG

H A R I A N

Pemeran Suki di Film Serial Avatar The Last Airbender 

Nama: 

Maria	Zhang	

-----------------------------------------------

Nama China: 

Zhang	Zhiyi	

-----------------------------------------------

Tempat, Tanggal Lahir : 

Polandia,	8	Agustus	1999	

-----------------------------------------------

Umur: 

24	tahun	

-----------------------------------------------

Pekerjaan: 

Aktris	

-----------------------------------------------

Agama: 

Tidak	dipublikasikan

PROFIL DIRI
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H A R I A N

GEN Z WAJIB TAHU! 
TIPS CARA MENJAGA 
KESEHATAN MENTAL 

KESEHATAN mental (mental health) 
merupakan kondisi kesehatan yang 
berkaitan dengan kejiwaan, psikis, dan 
emosi seseorang.   

Belakangan ini, kesehatan mental 
menjadi masalah kesehatan yang 
paling banyak diperbincangkan sebab 
banyak dialami oleh remaja.  

Berdasarkan data yang diperoleh 
dari World Health Organization 
(WHO) satu dari tujuh anak 
b e r u s i a  1 - 1 9  t a h u n  
m e m p u n y a i  m a s a l a h  
kesehatan mental.  

S e m e n t a r a  i t u ,  
melansir laman Sehat 
Negeriku ,  data  d i  
Indonesia menunju-
kan sebanyak 6.1% 
penduduk Indonesia 
berusia 15 tahun ke 
a t a s  m e n g a l a m i  
gangguan kesehatan 
mental. 

D r.  K h a m e l i a  M a l i k  d a r i  
Perhimpunan Dokter Spesial is  
Kedokteran Jiwa Indonesia (PDSKJI) 
mengungkapkan bahwa terdapat 
paradoks pada kesehatan remaja.  

Ketidakmampuan remaja dalam 
mengolah emosi  dan peri laku 
akhirnya mengakibatkan kesakitan 
bahkan kematian. 

Menjaga kesehatan mental 
sama pentingnya dengan 

menjaga kesehatan fisik. 
Sebab, kesehatan mental 
memainkan peran yang 

b e s a r  d a l a m  
kehidupan.  

M e n j a g a  
kesehatan mental 
artinya mampu 
m e n g e l o l a  
perasaan serta 

m a m p u  
m e n g h a d a p i  

menurunkan level stress dan resiko 
depresi. Kegiatan menulis dapat 
dilakukan dengan menulis jurnal, 
kamu bisa menuliskan hal-hal kecil 
yang dialami. Dengan menulis jurnal, 
kita menjadi lebih mengenal diri 
sendiri.  

4.	Olahraga		
Kesehatan fisik berpengaruh 

terhadap kesehatan mental. Demikian 
pula sebaliknya. Berolahraga terbukti 
membantu mengurangi gejala depresi 
dan kecemasan.  

Disarankan agar kita berolahraga 
minimal 30 menit per hari di luar 
ruangan agar mampu menghirup 
udara segar sehingga pikiran kita 
menjadi lebih tenang.  

5.	Bebas	dari	Segala	Jenis	Layar	 
S e b i s a  m u n g k i n  u n t u k  

menjauhkan segala macam teknologi, 
seperti ponsel, tablet, laptop, atau tv 
ketika hendak tidur.  

C o b a l a h  u n t u k  b e b a s  d a r i  
teknologi tersebut selama dua jam per 
harinya. Kecanduan bermain gadget 
akan sangat mempengaruhi kualitas 
tidur. Kualitas tidur yang baik akan 
mempengaruhi kesehatan mental.  

6.	Hindari	minuman	Beralkohol		
Jika kamu mempunyai kebiasaan 

minum yang buruk, sudah saatnya bagi 
kamu untuk berhenti dan mem-
perbaiki kebiasaan buruk tersebut. 
Kebanyakan orang menjadikan 
alkohol sebagai pelarian ketika sedang 
s t re s s ,  p a d a h a l  d a m p a k  ya n g  
ditimbulkan sangat berbahaya.  

Alkohol tergolong depresan atau 
mengandung zat  yang mampu 
menekan pusat saraf, yang justru 
menyebabkan penyakit  mental  
(Bisnis) 

kesulitan sehari-hari.  
Berikut beberapa enam hal yang 

dapat dilakukan untuk menjaga 
kesehatan mental dikutip dari laman 
Kementerian Kesehatan. 

1.	Mengenali	Diri	Sendiri		
Mengenali atau memahami diri 

sendiri merupakan bagian penting 
untuk menjaga kita agar terhindar dari 
gangguan kesehatan mental.  

Untuk me-ngenali diri sendiri bisa 
dilakukan dengan cara mencatat 
kebiasaan-kebiasaan kita ketika sehat 
mulai dari berapa lama waktu yang 
diperlukan untuk tidur, seberapa 
sering kita begadang, jam berapa 
biasanya kita bangun, lama waktu yang 
d i p e rl u ka n  u n t u k  m e l a ku - ka n  
aktivitas tertentu, dan seberapa sering 
kita merasa lapar.  

Dengan demikian, ketika muncul 
perubahan-perubahan dramatis dari 
kebiasaan diatas maka kita akan 
mengetahui  bahwa tubuh kita 
menunjukan tekanan secara emosi 
atau mental. Hal ini dapat dilakukan 
oleh orang tua terhadap anaknya 
dengan mengamati pola hidup sang 
anak. 

2.	Me	Time		
Di tengah kesibukan sehari-hari, 

penting bagi kita untuk menyediakan 
waktu bagi diri sendiri atau biasa 
disebut me time. Pekerjaan, informasi 
yang berseliweran, serta aktivitas 
setiap harinya tentu menguras waktu 
bahkan energi kita. Hal ini pada 
akhirnya menyebabkan stress pada 

orang yang tidak memberikan 
dirinya untuk beristirahat. Oleh 
karena itu, ambilah waktu setiap 
harinya hanya untuk bersantai 
dan melakukan apa yang kamu 
sukai.  

3.	Menulis	 
Kegiatan menulis bisa menjadi 

sangat katarsis (pelepasan emosi atau 
keluh kesah yang tersimpan di dalam 
batin). Dengan menulis, kita mampu 
menjaga kesehatan mental yakni 
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bahan dalam resep atau menyebutkan 
poin-poin utama dari sebuah pesan. 
Cara menggunakannya yakni dengan 
mengetuk tanda "-" lalu diikuti dengan 
satu spasi). 
 ------------------------------------------------
2. Daftar bernomor untuk mencatat 
urutan tertentu seperti instruksi atau 
rekap kejadian. Cara memformatnya 
dengan menggunakan 1 atau 2 digit 
angka diikuti titik dan satu spasi. 
 ------------------------------------------------
3. Blok kutipan bermanfaat untuk 
menyoroti teks, bisa diformat dengan 
menggunakan tanda ">" lalu diikuti 
dengan satu spasi. 
 ------------------------------------------------
4. Kode berderet untuk membantu 
membedakan informasi spesifik 
dalam kalimat. Cara menggunakannya 
yakni mengapit teks dengan tanda "`". 
 

Keempat fitur ini melengkapi opsi 
pemformatan tebal, miring, coret, dan 
monospace yang sudah tersedia bagi 
pengguna. Dengan fitur baru ini, peng-
guna dapat dengan mudah menambah- 
kan lebih banyak kepribadian pada 
pesan, menyorot detail penting, 
menambahkan struktur pada pesan 
yang panjang, serta menyajikan 
informasi dengan cara yang jelas dan 
terorganisasi (Antara) 

dokumen. Fitur ini sangat praktis 
untuk menemukan foto, tautan atau 
dokumen tertentu yang pernah 
dikirim ke grup. 

 
Cara	menggunakan	fitur	pencarian	
media,	tautan,	dan	dokumen	
sebagai	berikut:	

 
1. Klik suatu percakapan 
 ------------------------------------------------
2. Ketuk kontak atau nama grup pada 
bagian atas 
 ------------------------------------------------
3. Pilih 'Tautan Media dan Dokumen' 
untuk melihat media, tautan, atau 
dokumen yang Anda inginkan. 

TEKS	BARU	
Sebelumnya, WhatsApp me-

nambahkan empat opsi pemformatan 
teks baru untuk membantu pengguna 
mengatur dan menyusun pesan 
mereka.  

D a l a m  k e t e r a n g a n  r e s m i  
WhatsApp yang diterima di Jakarta 
pada Kamis, fitur ini tersedia untuk 
semua pengguna Android, iOS, Web, 
dan Mac desktop. Admin Saluran juga 
dapat menggunakan opsi ini. 

 Fitur ini dirancang untuk mem-
bantu pengguna supaya lebih meng-
hemat waktu dalam berbalas pesan dan 
berkomunikasi secara lebih efektif. 

Berikut	 empat	 opsi	 format	 teks	
pesan	 baru	 WhatsApp	 dan	 cara	
menggunakannya:	

 
1. Daftar berpoin untuk membantu 
menguraikan langkah-langkah dalam 
suatu proses, membuat daftar bahan-

APLIKASI perpesanan instan asal 
Amerika Serikat, WhatsApp meng-
hadirkan fitur pencarian pesan 
berdasarkan tanggal yang semakin 
memudahkan pengguna dalam 
menemukan sebuah percakapan. 

Dikutip dari keterangan resmi 
WhatsApp, fitur pencarian pesan 
berdasarkan tanggal dirancang untuk 
membantu pengguna yang ingin 
membaca kembali sebuah pesan atau 
untuk memastikan kapan pengguna 
mengirimkan sebuah informasi 
kepada seseorang. 

Dengan fitur ini, menelusuri 
percakapan pribadi menjadi lebih 
mudah yakni cukup dengan memilih 
tanggal yang diinginkan dan semua 
pesan yang dikirim pada hari tersebut 
akan ditampilkan. 

Fitur pencarian berdasarkan 

tanggal telah dirilis secara bertahap 
untuk perangkat Android, dan sudah 
tersedia di iOS, desktop Mac, serta 
WhatsApp Web (web.whatsapp.com). 

 
Berikut	langkah-langkah	dalam	
menggunakan	fitur	pencarian	
pesan	berdasarkan	tanggal:	

 
1. Klik suatu percakapan 
------------------------------------------------
2. Ketuk nama kontak atau grup pada 
bagian atas 
 ------------------------------------------------
3. Klik ‘Cari’ untuk membaca pesan 
pada tanggal yang Anda inginkan. 
 

Selain itu, pengguna juga dapat 
menelusuri percakapan WhatsApp 
untuk mencari media, tautan, dan 

H A R I A N

WHATSAPP HADIRKAN 

 FITUR PESAN BERDASARKAN TANGGAL
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DOKTER spesialis penyakit dalam 
konsultan hematologi - onkologi, Jeffry 
Beta Tenggara mengatakan minimnya 
kesadaran masyarakat melakukan 
pemeriksaan secara reguler dan rasa 
takut menjadi salah satu penyebab 
banyaknya kematian akibat kanker. 

"Faktor finansial yang terbatas 
juga mempengaruhi masyarakat 
melakukan skrining kanker, sehingga 
angka kematian karena kanker masih 
tergolong tinggi," kata Jeffry Beta 
Tenggara dalam keterangannya di 
Tangerang. 

 Ia mengatakan faktor lain adalah 
masih banyak masyarakat yang belum 
dapat mengakses atau mendapatkan 
layanan kanker layak serta kurangnya 
tenaga ahli. 

“Meskipun terdapat kemajuan 
dalam penanganan kanker,  d i  
Indonesia ternyata masih banyak 
warga yang belum mendapatkan 
layanan kanker secara layak," kata dia. 

 Ia mengatakan kanker payudara 
adalah salah satu kanker paling umum 
terjadi di seluruh dunia dan menjadi 
penyebab utama kematian di kalangan 
wanita. 

 Meskipun prevalensinya tinggi, 
deteksi dini dan perawatan yang tepat 
dapat mengurangi risiko kematian 
akibat penyakit ini secara signifikan. 

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan, 70 persen pasien kanker 
payudara telah memasuki stadium tiga 
saat terdeteksi.  

Padahal, prognosis kemungkinan 
hidup pasien kanker payudara rata-
rata dalam lima tahun bisa mencapai 
90-95 persen pada stadium 1, 70-75 
persen pada stadium 2 serta 10-25 
persen pada stadium 3 dan 4. 

 "Tingginya angka prevalensi 
kanker payudara menunjukkan 
pentingnya deteksi dini kanker, baik 
secara mandiri maupun secara medis," 
kata dia. 

Nunung, dari survivor kanker 
payudara menambahkan skrining atau 
pemeriksaan dini kanker payudara 
bagi wanita bukan lagi suatu pilihan. 
Ini adalah bentuk tanggung jawab 
terhadap diri sendiri dan keluarga. 

 "Jangan takut memeriksakan diri. 
Dengan tau lebih awal, kemungkinan 
ke s e m b u h a n  s e m a k i n  t i n g g i ,"  
ujarnya. 

Pemerintah	
Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 

melayani skrining atau deteksi dini 
kanker gratis bagi penduduk usia 15 
tahun ke atas yang dapat diakses mulai 
dari fasilitas kesehatan tingkat 
pertama yaitu puskesmas dan 
puskesmas pembantu. 

 "Untuk mencegah kanker, hal yang 
utama harus dilakukan itu skrining minimal 
satu tahun sekali, karena itu kami beri-
kan kesempatan untuk skrining pada 
masyarakat berusia 15 tahun ke atas. 
Diberikan kesempatan gratis untuk 
melakukan skrining satu kali," kata 
Direktur Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit Tidak Menular Kemenkes 
Eva Susanti beberapa waktu lalu.  

Selain skrining kanker, lanjutnya, 
masyarakat yang sudah berusia 15 
tahun ke atas juga perlu melakukan 
s k r i n i n g  k e s e h a t a n  s e c a r a  
keseluruhan.   "Di usia 15 tahun, sudah 
harus diperiksa tekanan dan gula 
darah, tinggi badan, dan lingkar perut. 
Perut perempuan tidak boleh lebih 
dari 80 cm, laki-laki tidak boleh lebih 
dari 90 cm, tekanan darah normal (90-
120 mmHg pada usia dewasa), dan 

gula darah normal (kurang dari 200 
mg/dL)," paparnya. 

 Saat ini, lanjutnya, Kemenkes juga 
telah menjalankan program vaksin 
HPV gratis pada anak usia kelas 5-6 
Sekolah Dasar (SD).  Ia menekankan 
pentingnya melakukan skrining, 
karena apabila sel kanker ditemukan 
sejak awal, maka tingkat kesembuhan-
nya bisa lebih baik. 

"Jadi kita tidak boleh takut, justru 
kita harus mengakses layanan gratis 
tersebut di puskesmas terdekat sesuai 
KTP, langsung lakukan pemeriksaan 
deteksi dini kanker serviks dan 
payudara," katanya.   Sebelum datang 
ke faskes, kata dia, bagi perempuan 
juga bisa terlebih dahulu melakukan 
Sadari (periksa payudara sendiri), 
caranya bisa diakses melalui kanal-
kanal yang dimiliki oleh Kemenkes. 

 Saat ini Kemenkes tengah fokus 
pada integrasi layanan primer di 
puskesmas pembantu dan posyandu, 
agar bisa melakukan edukasi pada 
seluruh siklus hidup, skrining, dan 
pencegahan secara dini ,  serta 
m e m e n u h i  s t a n d a r  ke s e h a t a n  
masyarakat (Antara)

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular Kemenkes Eva Susanti

KEMATIAN AKIBAT KANKER 

  KARENA MINIM KESADARAN
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GURU Besar Ilmu Politik Universitas 
Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah 
Jakarta ,  Burhanuddin  Muhtadi 
menyoroti lonjakan atau ledakan 
perolehan suara Partai Solidaritas 
Indonesia (PSI).

Hal itu diungkapkannya via akun 
m e d i a  s o s i a l  X  ( d u l u  Tw i t te r ) 
menyambut perbincangan yang juga 
mempertanyakan mengenai dugaan 
anomal i  lonjakan suara  PSI  di 
rekapitulasi Sirekap atau real count 
Komisi Pemilihan Umum (KPU).

"PKB naik turun suaranya smooth 
sejak awal. Demikian juga dg partai2 
lain. Sementara perolehan suara PSI 
"meledak" hanya dlm beberapa hari 
terakhir saja. Biasanya kalau data 
masuk di Sirekap sudah besar dan 
proporsional, suara partai-partai 
tidak akan sedinamis ini," tulis 
@ B u r h a n M u h t a d i  m e r e s p o n s 
perbincangan salah satu netizen 
dengan nama akun Ferry Koto, dikutip 
Minggu (3/3/2024).

Pada kesempatan lain, merespons 
pertanyaan budayawan Goenawan 
M o h a m m a d ,  B u r h a n u d d i n 
mengatakan untuk mengecek anomali 
t e r s e b u t  p i h a k n y a  a k a n  p u l a 
membandingkan dengan formulir C1 
di TPS yang menjadi sampel hitung 
cepat (quick count) lembaga survey.

"Untuk mengujinya, kami akan 
bandingkan formulir C1 di TPS sample 
quick count kita dengan data KPU yg 
tersedia di Sirekap. Saatnya kita 
gunakan fungsi utama quick count, 
yakni mengontrol KPU," lanjutnya.

P a d a  k e s e m p a t a n  l a i n ,  d i a 
membalas perbincangan politikus PSI 
C h e r y l  T a n z i l  u s a i  m e n j a d i 
narasumber di  saluran televisi 
membicarakan anomali lonjakan 
perolehan suara partai tersebut. 
Bukan hanya PSI, Burhanuddin juga 
memberitahu bahwa Partai Gelora 
pun mengalami kenaikan yang sangat 
tajam dalam beberapa hari terakhir.

Dan, dia mengimbau agar lebih 
baik menunggu perhitungan manual 
KPU saja yang dilakukan berjenjang 
dari daerah hingga pusat.

"Ada kenaikan sangat tajam bagi 
PSI dan Gelora dlm beberapa hari 
terakhir tapi tidak serta merta kita 
simpulkan pasti ada kecurangan. Perlu 
perbandingan antara data C1 quick 
count dan real count KPU terhadap 
hasil pilpres dan pileg. Juga harus 
disebut perolehan suara PKB yg 
sementara ini menurut Sirekap di atas 
rata2 QC. Tunggu perhitungan manual 
K P U  b a r u  l e b i h  a d i l , "  k a t a 
Burhanuddin.

Perolehan suara PSI  naik 102 ribu 
suara dalam 30 jam. Hal itu diketahui 
lewat data di Sirekap Pemilu 2024 
Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Pada Jumat (1/3/2024) pukul 
06.00 WIB, perolehan suara PSI di 
angka 2.291.882 suara. Jumlah itu 
setara 3 persen dari seluruh suara 
yang telah masuk. Saat itu, jumlah 
suara yang masuk ke Sirekap baru 
65,34 persen.

Kemudian Pada Sabtu (2/3/2024) 
pukul 11.00 WIB, suara PSI bertambah 
hingga 2.395.363 suara. Penambahan 

sekitar 104 ribu suara membuat 
persentase suara PSI meningkatkan 
jadi 3,12 persen.

Suara yang masuk ke Sirekap 
65,74 persen. Rekapitulasi suara baru 
bertambah sekitar 2,4 persen dalam 
30 jam.

Lonjakan suara itu pun menjadi 
bahan pembicaraan di media sosial. 
Apalagi PSI merupakan partai yang 
ketua umumnya adalah putra bungsu 
Presiden RI Joko Widodo (Jokowi), 
Kaesang Pangarep. PSI juga menjadi 
salah satu partai pendukung Paslon 
nomor urut 2 yang cawapresnya 
adalah putra sulung Jokowi, Gibran 
Rakabuming Raka.

Sebelumnya,netizen Twitter 
melalui akun @overgassedmk12 
bahkan memberikan "bukti" adanya 
hal janggal dalam besarnya suara PSI 
hingga awal Maret ini. Keanehan 
p e r t a m a  d a t a n g  d a r i  T P S  0 2 0 
Wonosari, Wonosari, Gunungkidul, 
D.I.Y. Di daerah tersebut, perolehan 
suara PSI menurut website KPU 
berada di angka 31 orang. 

 Namun ket ika  di l ihat  dari 
dokumen C yang diunggah, PSI hanya 
mendapatkan 5 suara di wilayah 
tersebut.

 Keanehan lain juga ditemukan di 
TPS 003, Kalibawang, Banjararum, 
Kulon Progo, Yogyakarta. Di wilayah 
tersebut, hasil perhitungan KPU 
menyebut PSI mendapatkan 12 suara. 
Namun ketika dilihat dari dokumen C 
y a n g  d i u n g g a h ,  P S I  h a n y a 
mendapatkan 2 suara di wilayah 
tersebut. Dan hasil paling parah 
terjadi di TPS 020, Bendungan, Wates, 
Kulon Progo, DIY. PSI yang hanya 
m e n d a p a t k a n  1  s u a r a ,  m e n g -
gelembung menjadi 33 suara di 
website KPU. 

S e b a g a i  p e r b a n d i n g a n ,  d i 
Kecamatan Godean, angka yang 
tertera di web KPU dengan yang 
tertera di C Hasil sama dan sesuai. Di 
TPS 019 Sidomulyo, Godean, Sleman, 
D.I.Y, PSI mendapatkan 8 suara di 
website KPU, angka ini sama dengan 
yang terdapat di dokumen C.

Koalisi Masyarakat Sipil Kawal 
Pemilu Demokratis mengatakan PSI 
mendulang nyaris 400 ribu suara 
dalam enam hari terakhir. Karena itu, 
mereka menilai penambahan jumlah 
suara yang dialami PSI di saat data 
suara masuk di atas 60 persen tidak 
masuk akal.

"PSI satu-satunya partai yang 
mengalami lonjakan suara sangat 
tajam dalam kurun waktu dan rentang 
persentase suara masuk yang sama" 
ujar koalisi secara tertulis.

Sebelumnya, Koalisi Masyarakat 
Sipil Kawal Pemilu Demokratis juga 
menduga penggelembungan suara 
akan terjadi bersamaan dengan 
penghentian penghitungan suara 
manual dan penghentian SIREKAP 
KPU. "Sebagaimana diketahui , pada 
18 Februari lalu KPU di beberapa 
Kabupaten/Kota sempat meng-
hentikan pleno terbuka rekapitulasi 
oleh Panitia Pemilihan Kecamatan 
(PPK)."

Menurut Koalisi, penghentian 
pleno terbuka itu harus dipersoalkan. 
Sebab, langkah ini menguatkan 
k e c u r i g a a n  p u b l i k  b a h w a 

pemungutan dan penghitungan 
Pemilu 2024 suara direkayasa rezim 
J o k o w i .  " D i d u g a  k u a t  u n t u k 
mewujudkan tiga keinginan Jokowi, 
salah satunya meloloskan PSI ke 
Parlemen," tulis Koalisi.

Menurut mereka, jika dugaan 
p e n g g e l e m b u n g a n  s u a r a  P S I 
dibiarkan, sempurna lah pembajakan 
Pemilu 2024 untuk kepentingan 
kekuasaan, keluarga, dan kroni-kroni 
Jokowi. Oleh karena itu, mereka 
meminta DPR RI menggunakan hak 
k o n s t i t u s i o n a l  m e r e k a  u n t u k 
membongkar kejahatan Pemilu 2024, 
khususnya melalui penggunaan Hak 
Angket.

Koalisi yang terdiri dari Imparsial, 
Centra Initiative,  Perhimpunan 
Bantuan Hukum dan HAM Indonesia 
(PBHI), KontraS, Public Virtue, YLBHI, 
WALHI serta belasan lembaga lainnya 
juga merekomendasikan kepada 
seluruh elemen aktivisme publik 
m e l a k u k a n  k o n s o l i d a s i  g u n a 
menghentikan dinasti politik rezim 
Jokowi.

Wakil Ketua Dewan Pembina PSI 
Grace Natalie menduga ada upaya 
p e n g g i r i n g a n  o p i n i .  D i a  p u n 
mempertanyakan kenapa hanya suara 
PSI yang disoroti.

"Kita tunggu saja hasil  per-
h i t u n g a n  a k h i r  K P U .  J a n g a n 
menggiring opini yang menyesatkan 
publik," kata Grace melalui keterangan 
tertulis.

Grace menilai peningkatan suara 
PSI dalam beberapa jam terakhir 
sebuah hal wajar. Dia mengingatkan 
penghitungan suara masih ber-
langsung.

Dia berkata masih ada sekitar 70 
juta suara yang belum masuk Sirekap. 
Sebagian suara yang belum masuk pun 
adalah basis massa PSI.

Grace mengatakan, "Yang tidak 
wajar adalah apabila ada pihak-pihak 
yang mencoba menggiring opini 
d e n g a n  m e m p e r t a n y a k a n  h a l 
tersebut."

KPU	Menampik	
Terpisah, Komisi Pemilihan Umum 

(KPU) merespons suara PSI yang kini 
mencapai 3,13% versi rekapitulasi 
perhitungan sementara KPU di 
Sirekap. Komisioner KPU Idham Holik 
menyebut pihaknya berpatokan pada 
hasil formulir C sebagai data.

"Ya siapapun bisa berkomentar di 
dalam negara demokrasi, siapapun 
bisa berkomentar, komentar yang baik 
adalah komentar yang dilandasi pada 
fakta ataupun data. Sirekap data yang 
dipublikasi, di Sirekap itu selalu 
disematkan foto formulir C hasil 
plano," kata Idham kepada wartawan 
di Gedung KPU RI, Menteng, Jakarta 
Pusat, Minggu (3/2/2024).

Idham meminta publik tak hanya 
membaca angka numerik di Sirekap, ia 
m e n g a j a k  s e m u a  p i h a k  u n t u k 
perhatikan formulir C yang diunggah 
dalam website. Jika ada data yang 
tidak sinkron, katanya, maka pihak 
terkait akan memverifikasi ulang.

"Kalau sekiranya data perolehan 
suara peserta pemilu yang ada 
tampilan Sirekap ini tidak sinkron 
dengan data perolehan suara yang ada 
di foto formulir model C hasil plano, 

maka itu akan disesuaikan dengan 
foto formulir model C hasil plano dan 
dalam hasil  rekapitulasi secara 
berjenjang," ujar Idham.

" H a l  t e r s e b u t  d i a k u r a s i , 
pelaksanaan rekapitulasi perolehan 
suara peserta pemilu di tingkat PPK 
atau tingkat kecamatan dengan cara 
membuka satu per satu formulir 
model c hasil plano dan itu disaksikan 
oleh para saksi dan diawasi oleh 
p e n gawa s  p e m i l u  ke c a m a t a n ," 
sambungnya.

Ia juga merespons warganet di 
media sosial yang mempertanyakan 
data berbeda PSI di salah satu wilayah 
dengan formulir C hasil plano. KPU, 
lanjutnya, akan memverifikasi hal itu.

"Nanti tunjukkan mohon dishare 
ya, kami akan bantu konfirmasi betul 
tidak itu ya, hasil resminya ditentukan 
berdasarkan hasil rekapitulasi yang 
dilakukan PPK ya," ujar Idham.

"Karena itu dibicarakan saru per 
satu dan bahkan seringkali rekan-
rekan PPK mendapatkan rekomendasi 
untuk melakukan penghitungan 
ulang, penghitungan perolehan suara 
peserta pemilu dilakukan secara 
terbuka," imbuhnya.

Diketahui ,  KPU terus  mem-
perbarui hitung suara atau real count 
untuk Pileg DPR 2024. Suara partai-
p a r t a i  p u n  t e r u s  m e n g a l a m i 
perubahan, termasuk untuk PPP, PSI 
hingga Partai Gelora.( wid,rls,ist,ant/ 
dya)

H A R I A N

TENTANG PARTAI 

SOLIDARITAS INDONESIA

Masa	Jabatan
16 November 2014 - 16 November 2021

Grace 
Natalie

Masa	Jabatan
18 Agustus 2020- 25 September 2023 

Giring 
Ganesha

Masa	Jabatan
25 September 2023 - masih menjabat

Kaesang 
Pangarep

(Dibentuk: 16 November 2014)

STRUKTUR KEPENGURUSAN

PEROLEHAN SUARA DAN KURSI

DPR RI
Pemilu
2019

Nomor Urut
11

Perolehan Suara  Sah
2.650.361		(1,89%)

Perolehan Kursi 
-

Keterangan 
Tidak	memenuhi	
ambang	batas	
parlemen	sebesar	
4%.

DPRD Provinsi
Pemilu
2019

Perolehan Kursi
13	kursi

JumlahProvinsi
6	Provinsi

ProvinsiJuara  
tidak	ada

Keterangan 
Hanya	mampu	
meloloskan	wakilnya	
di	DPRD	Provinsi	
Banten	1	orang,	
DKI	Jakarta	8,	DI	
Yogyakarta	1,	Bali	1,
NTT	1,	dan	Sulut		1	orang.
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bahwa Pemprov Jatim juga berfokus 
pada upaya pelestarian sekaligus 
mengatasi permasalahan dalam 
pelaksanaan pengelolaan kelautan 
dan perikanan berbasis ekonomi biru. 

Ia mengatakan, salah satu ikhtiar 
Pe m p rov  J a t i m  a d a l a h  d e n ga n 
kegiatan penanaman mangrove. 
Tercatat, luas kawasan mangrove di 
Jatim sekitar 1.800 hektare dimana 
setiap 1 hektare terdapat 3.300 
tanaman mangrove, sehingga totalnya 
sekitar 7 juta pohon mangrove. Angka 
i n i  s e t a ra  d e n ga n  4 8  %  h u t a n 
mangrove yang ada di pulau jawa.

“ T e r k a i t  p e r m a s a l a h a n 
penggunaan alat tangkap yang tidak 
ra m a h  l i n g ku n g a n ,  k i t a  s u d a h 
menggalakkan kegiatan pengawasan 
yang melibatkan aparat penegak 
hukum. Bahkan kami juga aktif 
mengajak masyarakat untuk beralih 
menggunakan alat tangkap ramah 
lingkungan,  melalui  sosialisasi , 
pemberian hibah alat tangkap ramah 
lingkungan, hingga jemput bola dan 
fasilitasi perizinan,” jelasnya. 

“Kami yakin kegiatan forum 
h u k u m  i n i  d a p a t  m e l a h i r k a n 
k o n s e n s u s  g u n a  m e m p e r k u a t 

SURABAYA-Pelaksana Harian (Plh) 
Sekretaris Daerah Provinsi Jawa 
Timur Bobby Soemiarsono meng-
hadiri Forum Hukum Kementerian 
Kelautan dan Perikanan (KKP) RI 
Tahun 2024 di Hotel Vasa Surabaya 
pada Selasa (20/2/2024) . 

Dalam kesempatan tersebut , 
Bobby menyatakan bahwa Pemprov 
Jatim akan terus mendukung  lima 
prioritas KKP menuju arah kebijakan 
pembangunan sektor kelautan dan 
perikanan Indonesia yang berbasis 
ekonomi biru.

“Kami di Pemprov Jatim sangat 
mendukung program kebijakan 
ekonomi biru yang menyelaraskan 
antara pemanfaatan sumber daya 
kelautan dan perikanan dengan 
keberlanjutan lingkungan dalam 
r a n g k a  p e n i n g k a t a n  e k o n o m i 
nasional,” ungkap Bobby.

Bukan tanpa alasan, Jawa Timur 
disebutnya memiliki potensi kelautan 
dan perikanan yang sangat menjanji-
kan bahkan masih sangat bisa dikem-
bangkan. Tercatat panjang pantai Jatim 
mencapai 3.543,54 kilometer dengan 
wilayah laut seluas 5,2 juta hektar. 

Selain itu, dari segi geografis, 
sumber daya alam dan sarana pra-
sarana, Jatim juga didukung dengan 
SDM mumpuni yaitu 235 ribu nelayan, 
277 ribu pembudidaya ikan, 7 ribu 
petambak garam, 18 ribu unit usaha 
pemasaran, 8 ribu unit pengolah ikan 
mikro dan 428 unit pengolah ikan 
besar.

Keunggulan tersebut, lanjut Plh. 
Sekdaprov Bobby, bahkan berhasil 
membuat Jatim sebagai provinsi 
dengan produksi perikanan tangkap 
tertinggi secara nasional sebesar 
609.685 ton dan perikanan budidaya 
tertinggi ke-2 sebesar 1.314.200,80 
ton. Tidak hanya itu, produksi garam 
Jatim juga menjadi yang tertinggi 
nasional sebesar 402.845,84 ton, serta 
volume ekspor perikanan tertinggi 
nasional sebesar 385.083 ton.

“Fakta tersebut menunjukkan 
bahwa sektor kelautan dan perikanan 
Jawa Timur berpotensi memberikan 
k o n t r i b u s i  y a n g  b e s a r  b a g i 
perekonomian nasional. Sektor ini 
masih berpeluang ditingkatkan 
perkembangannya guna mencapai 
t u j u a n  p e m b a n g u n a n  b a n g s a 
diantaraya memacu pertumbuhan 
ekonomi, mengatasi kemiskinan dan 
m e n i n g k a t k a n  k e s e j a h t e r a a n 
masyarakat,” terangnya.

Ia melanjutkan, sektor kelautan 
dan perikanan juga berperan penting 
dalam menyediakan protein hewani 
baik dari segi kuantitas maupun 
kualitas. 

Oleh sebab itu, Bobby meyakini 
bahwa upaya peningkatan potensi 
perikanan dan kelautan di Jatim harus 
t e r u s  d i t i n g k a t k a n .  P a s a l n y a , 
ketersediaan sumber protein hewani 
yang cukup dan berkualitas adalah 
salah satu bentuk pengaruh kebijakan 
ekonomi biru dalam mewujudkan 
Indonesia Emas 2045 dengan Sumber 
Daya Manusia (SDM) yang Unggul.

Selain fokus pada peningkatan 
potensi kelautan dan perikanan, Plh 
Sekdaprov Bobby juga menyebut 

pengelolaan perikanan nasional untuk 
generasi emas 2045,” pungkasnya.

Sementara itu, Menteri Kelautan 
dan Perikanan RI  Sakti  Wahyu 
T r e n g g o n o  m e n y a m p a i k a n 
apresiasinya atas dukungan yang 
diberikan Pemprov Jatim dalam upaya 
perlindungan kelautan dan perikanan 
di  Jawa Timur.  Dirinya bahkan 
menyoroti upaya Pemprov Jatim 
dalam penanaman tanaman Mangrove 
yang bertujuan untuk melindungi 
kelestarian biota laut. 

“Saya terima kasih sekali Pak 
Bobby, karena Jatim ini adalah yang 
saya harapkan dari sebuah Pemda. Jika 
setiap daerah memiliki inisiasi untuk 
menanam Mangrove atau bahkan ada 
diprogramkan, maka akan sangat 
b a g u s  d a n  m e n d u k u n g  p e n u h 
kebijakan dari KKP,” ucapnya. 

Sebagai informasi, Kementerian 
Ke l a u t a n  d a n  Pe r i k a n a n  t e l a h 
m e r u m u s k a n  a r a h  k e b i j a k a n 
pembangunan sektor kelautan dan 
perikanan berbasis ekonomi biru yang 
terangkum dalam lima kebijakan 
prioritas, yaitu memperluas kawasan 
konservasi laut, penangkapan ikan 
terukur berbasis kuota, Pembangunan 
Budidaya Laut, Pesisir, dan Darat yang 
Berkelanjutan, Pengawasan dan 
Pengendalian Kawasan Pesisir dan 
Pulau-Pulau Kecil, serta Pembersihan 
Sampah Plastik di Laut melalui 
Gerakan Partisipasi Nelayan atau 
Bulan Cinta Laut. 

“Harapannya adalah kami sebagai 
Lembaga Kementerian memiliki 
kemampuan untuk menjadi penegak 
dan berdiri di semua lini untuk betul-
betul memberikan penyadaran penuh, 
baik  melalui  perguruan t inggi , 
masyarakat, NGO dan sebagainya 
untuk memberikan pembelajaraan 
ka i t a n nya  a n c a m a n  ke r u s a ka n 
l ingkungan yang bisa  merusak 
ekonomi kita selamanya,” tuturnya.

“Jadi sama sekali tidak boleh ada 
perusakan l ingkungan itu yang 
ditoleransi,” pungkasnya.(ADV)

Miliki Potensi Besar,  Jawa Timur Siap Wujudkan 

Ekonomi Biru Menuju Indonesia Emas 2045

Kegiatan	Forum	Hukum	Kementerian	Kelautan	dan	Perikanan	(KKP)	RI	Tahun	2024	di	Hotel	Vasa	Surabaya	pada	Selasa	(20/2/2024)	.

H A R I A N

H a r a p a n  a k a n  t e r c a p a i n y a 
kesepakatan muncul setelah seorang 
pejabat senior AS mengatakan Israel 
'pada dasarnya telah menyetujui' 
kerangka kerja gencatan senjata 
selama enam minggu. Militer Israel 
melancarkan serangan udara dan 
darat skala besar yang diklaim untuk 
menghancurkan Hamas setelah orang-
orang bersenjata membunuh sekitar 
1.200 orang di Israel selatan pada 
tanggal 7 Oktober dan menyandera 
253 orang kembali ke Gaza.

Senada, seorang pejabat senior 
Hamas mengatakan bahwa gencatan 
senjata di Gaza dapat dicapai “dalam 
waktu 24 hingga 48 jam” ke depan, jika 

KAIRO - Delegasi Hamas dilaporkan 
telah tiba di Kairo, Mesir. Hal itu 
disebut meningkatkan harapan akan 
gencatan senjata dalam perang Israel 
dengan Hamas di Gaza, Palestina.

Dilansir BBC, Minggu (3/3/2024), 
seorang pejabat  AS yang t idak 
disebutkan namanya mengatakan 
Israel  'kurang lebih menerima' 
kesepakatan tersebut. AS menyebut 
jeda perang selama 6 minggu akan 
menyebabkan pembebasan lebih 
banyak sandera Israel dan tahanan 
Palestina.

Te k a n a n  u n t u k  m e n c a p a i 
kesepakatan meningkat setelah 
s e r a n g a n  I s r a e l  p a d a  K a m i s 

(29/2/2024) di luar Kota Gaza di utara 
wilayah tersebut. Sedikitnya, 112 
orang tewas ketika massa menyerbu 
konvoi bantuan.

Para pejabat Mesir yang me-
mimpin perundingan bersama Qatar 
mengatakan delegasi Hamas dan 
Israel diperkirakan akan menghadiri 
p e r u n d i n g a n  t e r s e b u t .  H a m a s 
dilaporkan mengatakan kesepakatan 
mengenai gencatan senjata dapat 
dicapai dalam waktu 24 hingga 48 jam 
ke depan. Sumber dari kelompok 
tersebut juga mengatakan kepada 
media Mesir bahwa kesepakatan 
tersebut bergantung pada persetujuan 
Israel terhadap tuntutannya.

Israel menerima tuntutan kelompok 
Palestina dalam pembicaraan yang 
sedang berlangsung, pada Minggu 
(3/3/2024).

“Jika Israel menyetujui tuntutan 
Hamas, yang mencakup kembalinya 
warga Palestina yang terlantar ke 
G a z a  u t a ra  d a n  m e n i n g k a t k a n 
bantuan kemanusiaan, hal itu akan 
membuka jalan bagi perjanjian 
[gencatan senjata] dalam waktu 24 
hingga 48 jam ke depan,” kata pejabat 
tersebut, berbicara dengan syarat 
anonimitas untuk membahas masalah 
sensitif ini, karena perundingan akan 
dilanjutkan di Kairo, dikutip AFP. 
(BBC,AFP,ist/ dya)

Pejabat AS Sebut, Gencatan Senjata 6 Pekan di Gaza Segera Tercapai 


